

Tableau d'avancement... Les tableaux d'avancement... Le secrétaire des postes nous communique la note suivante : Certains journaux ont rapporté que quelques agents du personnel des postes s'étonnaient du retard apporté à la publication des tableaux d'avancement pour l'année 1909.

Une ligne contre l'impôt sur le revenu... Une nouvelle ligne vient de se constituer qui groupera, en dehors de tout parti politique, les industriels, commerçants en gros, marchands-détaillants, grands et petits cultivateurs, employés et ouvriers d'usine, membres des professions libérales, tous ceux en un mot qui ne peuvent admettre à aucun degré, l'établissement d'un impôt basé sur l'inquisition fiscale.

Notre souscription... En prévision d'une grève, le gouvernement a tenu un ordre de réquisition de la commune de la Glacière pour le logement de 75 militaires qui garderont le poste de télégraphie sans fil des Rouges-Terres (Manche).

En province... A Lyon a eu lieu un meeting de protestation contre les mesures disciplinaires prises contre les postiers, 3 000 personnes y assistaient, car les syndicats ouvriers et des travailleurs municipaux avaient convoqué pour adhérents. Le président était M. Suhan, un des ouvriers des postes suspendus récemment.

En l'honneur de Jeanne d'Arc... Parmi les fêtes en l'honneur de Jeanne d'Arc, dont l'écho nous arrive de toutes parts, signalons le triduum de Saint-Jean d'Angély (30 avril-2 mai), au cours duquel on entendit les paroles éloquentes de M. le chanoine Goubet et de MM. les abbés Quéland et Pincol.

Assemblée générale des catholiques picards... Le programme de l'assemblée générale des catholiques picards qui se tiendra à Amiens les 13, 14, 15 et 16 mai consistera la première journée à l'étude des œuvres de foi, des œuvres eucharistiques et des œuvres catholiques, la seconde à l'organisation diocésaine, la troisième à la question de l'action sociale et des œuvres sociales, œuvres agricoles.

L'ère nouvelle en Turquie... Le sultan réduit sa liste civile... D'après les journaux turcs, le sultan a abaissé à 20 000 livres turques sa liste civile, qui avait déjà été abaissée à 25 000 livres turques par la Commission des Finances.

La crise ministérielle... Le sultan a donné une audience à Ahmed Riza, à Saïd pacha, puis a chargé Hilmi pacha de former le Cabinet. Le nouveau Cabinet sera probablement composé comme suit : Grand-vizir : Hilmi pacha.

AU MAROC... Le frère de Moulay-Hamad lui dispute le pouvoir... Tanger, 4 mai. — On mande de Rabat ? On remarque une certaine effervescence dans la population indigène, à la suite de la fuite inopinée de Moulay-Kebr, frère du sultan, khalife à Marrakech, et qui avait jusqu'ici accompagné paisiblement les vizirs de Moulay-Hamad dans ses voyages sur Fez.

TRIBUNAUX... COMMANDANT DE GENDARMERIE EN COUR D'ASSISES... Par arrêt de la Chambre des mises en accusation de Montpellier, M. Victor-Léon Chazout, âgé de 57 ans, né et domicilié à Cette (Hérault), commandant de gendarmerie en retraite, a été condamné à six mois de prison avec sursis.

LES MANIFESTANTS DU 1^{er} MAI... Le tribunal correctionnel d'Orléans a jugé, hier, trois terrassiers arrêtés au cours des manifestations du 1^{er} mai et inculpés d'avoir frappé le commissaire de police, un inspecteur de police et deux agents de la sûreté.

LES POSTIERS... Le Comité d'études des ambulants a tenu cette après-midi une réunion secrète avenue Daumesnil. On croit savoir que cette réunion a pour objet de préparer la réouverture des perceptions fermées dans son Comité.

Le Comité fédéral de la C. G. T. s'est réuni hier soir à la maison des Fédérations, rue Grange-aux-Belles. La séance a, d'abord, été des plus tumultueuses ; les discussions ont particulièrement porté sur les questions d'ordre général, dans le mouvement de la Confédération.

Le député David bey, membre influent de l'Organisation Union et Progrès, a été désigné comme secrétaire-adjoint des Finances. Les autres ministres conservent leurs portefeuilles.

LES Océans sur le maghzen... Tanger, 4 mai. — On mande de Fez, à la date du 30 avril, qu'une entrevue a eu lieu, hier, entre le sultan de France, d'Allemagne et d'Angleterre d'une part, et le sultan de l'autre, au sujet des réserves des Européens.

LES MANIFESTANTS DU 1^{er} MAI... Le tribunal correctionnel d'Orléans a jugé, hier, trois terrassiers arrêtés au cours des manifestations du 1^{er} mai et inculpés d'avoir frappé le commissaire de police, un inspecteur de police et deux agents de la sûreté.

LES MANIFESTANTS DU 1^{er} MAI... Le tribunal correctionnel d'Orléans a jugé, hier, trois terrassiers arrêtés au cours des manifestations du 1^{er} mai et inculpés d'avoir frappé le commissaire de police, un inspecteur de police et deux agents de la sûreté.

LES MANIFESTANTS DU 1^{er} MAI... Le tribunal correctionnel d'Orléans a jugé, hier, trois terrassiers arrêtés au cours des manifestations du 1^{er} mai et inculpés d'avoir frappé le commissaire de police, un inspecteur de police et deux agents de la sûreté.

Les travailleurs des chemins de fer... Le Congrès du Syndicat national des travailleurs des chemins de fer a tenu ce matin, à l'Hôtel Moderne, sa troisième séance, sous la présidence de M. Lecocq, à l'Etat, assisté de M. Berthelot, de l'Etat.

Le sultan et les puissances... Le sultan a reçu, en réponse à sa dépêche de félicitations, un télégramme de remerciements du sultan Mahomet V. Le télégramme, conçu en termes cordiaux, exprime les vœux sincères du sultan à la fois pour l'heureux gouvernement du tsar et la perpétuité du bonheur de son empire.

Guillaume II décoré des Français... L'empereur Guillaume a décerné au commandant Gramat, officier d'ordonnance du général Picquet, ministre de la Guerre, l'Ordre de l'Aigle Rouge de troisième classe.

LES MANIFESTANTS DU 1^{er} MAI... Le tribunal correctionnel d'Orléans a jugé, hier, trois terrassiers arrêtés au cours des manifestations du 1^{er} mai et inculpés d'avoir frappé le commissaire de police, un inspecteur de police et deux agents de la sûreté.

LES MANIFESTANTS DU 1^{er} MAI... Le tribunal correctionnel d'Orléans a jugé, hier, trois terrassiers arrêtés au cours des manifestations du 1^{er} mai et inculpés d'avoir frappé le commissaire de police, un inspecteur de police et deux agents de la sûreté.

LES MANIFESTANTS DU 1^{er} MAI... Le tribunal correctionnel d'Orléans a jugé, hier, trois terrassiers arrêtés au cours des manifestations du 1^{er} mai et inculpés d'avoir frappé le commissaire de police, un inspecteur de police et deux agents de la sûreté.

A Méru... Hier, une soixantaine d'ouvriers (déjà) reprendra le travail à l'usine Marchand, score que le travail syndical n'y soit pas appliqué. A heures, une vingtaine d'ouvriers pénètrent dans l'usine sans protestations ; mais n'en fut pas de même à la sortie ; 300 grévistes s'étaient groupés devant l'usine et manifestèrent violemment, criant et lançant des pierres d'ordres, le calme fut bientôt rétabli.

En Asie Mineure... La terreur à Adana... On télégraphie d'Adana le 2 mai que les lettres et les télégrammes de source turque sont soumis à la censure. La ville est toujours en proie à l'anarchie. On évalue le nombre des victimes des massacres à Adana à 6 000 d'autres personnes ont été tuées hier. Dans la province entière, 30 000 personnes ont été tuées.

Echos de partout... Sent nommés : préfet du Puy-de-Dôme, M. Pétier, conseiller de préfecture de la Seine ; conseiller de préfecture de la Seine, M. Montheuil, commissaire du gouvernement près le Conseil de préfecture de la Seine ; chef de cabinet du ministre des Travaux publics.

LES MANIFESTANTS DU 1^{er} MAI... Le tribunal correctionnel d'Orléans a jugé, hier, trois terrassiers arrêtés au cours des manifestations du 1^{er} mai et inculpés d'avoir frappé le commissaire de police, un inspecteur de police et deux agents de la sûreté.

LES MANIFESTANTS DU 1^{er} MAI... Le tribunal correctionnel d'Orléans a jugé, hier, trois terrassiers arrêtés au cours des manifestations du 1^{er} mai et inculpés d'avoir frappé le commissaire de police, un inspecteur de police et deux agents de la sûreté.

LES MANIFESTANTS DU 1^{er} MAI... Le tribunal correctionnel d'Orléans a jugé, hier, trois terrassiers arrêtés au cours des manifestations du 1^{er} mai et inculpés d'avoir frappé le commissaire de police, un inspecteur de police et deux agents de la sûreté.

Le Roi des Indes... PREMIERE PARTIE... Les Freres de la Justice (suite) Mais ne répondit pas. Elle se sentait tout à coup très lasse, et se pelotonnait sur les coussins soyeux d'où s'échappait un délicat parfum d'essence exotique. Une vague commotion s'empara d'elle, et, comme à travers une brume, elle revit l'élegante silhouette de l'étranger, ses yeux superbes et fiers, elle crut entendre encore sa voix chaude, à l'intonation étrangement charnue et enveloppante, quoique très impérieuse.

Presque aussitôt, la portière se souleva de nouveau, la voix de Diégo annonça : — Joaquin est là, señor. — Qu'il entre. L'homme qui apparut semblait une vivante copie de Diégo. Mais il portait un très simple costume européen, fort répugnant. — Approche, Joaquin ! dit le jeune homme, voyant qu'il demeurait près de la porte, respectueusement incliné. L'homme s'approcha. Ses courants profondément, il posa ses lèvres sur la main que lui tendait le jeune comte avec l'aisance d'un homme habitué à recevoir ce genre d'hommage. — Eh bien ! as-tu du nouveau ? — Je suis à peu près au courant de leurs projets, señor. Très bien ! Assieds-toi là et fais ton rapport. Joaquin se plia modestement sur un petit tabouret, et commença : — Tout d'abord, señor, nous avons acquis la certitude que ce Blangard prépare une expédition là-bas. — Oh ! cette certitude, je l'avais ! Du moment où le document volé était tombé entre les mains de nos hommes, il était indubitable qu'il chercherait à découvrir ce trésor fabuleux... Il est toujours à sec, M. de Blangard, malgré sa grosse indemnité parlementaire ! ajouta le jeune homme avec un rire ironique. — C'est exact, señor, dit-il officiellement, sous le couvert d'une mission scientifique destinée à étudier les faunes minéralogiques de la Cordillère des Andes, et à chercher les moyens d'exploiter la mine de Santa-Rosa. — Mission subventionnée par le gouvernement français, l'estimable docteur

pensé qu'il n'y a pas de petits profits... Après... Elle partira d'ici vers la mi-avril. Blangard, ou plutôt son fils, qui vaut encore moins que lui, racole en ce moment quelques gens sans scrupule pour former une petite escorte, parce qu'il est entendu que le comte de la Montagne, le grand comte de la Cordillère des Andes, le grand Oondor, le grand... — Etc., etc., interrompit le comte avec un sourire amusé qui atténuait une seconde fois le ton dur de sa physionomie. Ah ! mais, señor, une escorte, digne de vous ? — Ensuite, señor, ils ont décidé d'aller tous... — Comment, tous ? — Oui, père, le fils, la fille... et de plus, ils emmènent leurs pupilles, les héritiers de don Alfonso. — Il doit y avoir quelque vilain dessein là-dessous, dit négligemment le jeune homme en se penchant pour saisir la cendre de sa cigarette. Mais qu'ils s'arrangent ensemble, cela les regarde... C'est tout pour le moment, señor. Mais nous les surveillons de près. — C'est bon, tu peux te retirer maintenant, Joaquin, et te reposer. — Non, non, non, se dit-il, je ne laisserai pas Blangard arriver jusqu'à ce trésor, se gardera bien, le bon apôtre, d'en donner leur part à ses frères les prolétaires.

êtes mes plus fidèles, pour lesquels je n'ai pas de secrets... Va maintenant, mi amigo, et dis à Diégo de préparer ma tenue du soir, car je dine en ville, aujourd'hui encore... On se dispute ce beau comte de la Cordillère-Glén ajouta le jeune homme avec un sourire de familiarité amusée. — Quand Joaquin eut disparu, le comte demeura un long moment songeur, tirant de lentes bouffées de sa cigarette. D'un geste machinal, sa main fine frappait sur la petite table d'ébène posée près de lui. — Elle est vraiment délicieuse ! murmura-t-il tout à coup. — Mais aussitôt, il leva les épaules avec impatience. — Sottise ! J'ai autre chose à faire que de rêver à des beaux yeux... La lutte va commencer et moi, me voilà à attendre le vainqueur monotonement, me braves ont besoin de s'amuser un peu... Voyons ce que me dit cet excellent Pelitto. — Et, déchantant la lettre apportée tout à l'heure par Joaquin, il la parcourut rapidement des yeux. — Bon, rien de nouveau, calme plat... La nouvelle que je leur apporterai va les combler de joie, les braves garçons ! Et, pour moi, ce sera un plaisir de dieux de donner une verte leçon à ce gros repu de Blangard, qui se pare de l'étiquette de socialiste, et qui, ces lâches qu'il se dit, se gardera d'arriver jusqu'à ce trésor, se gardera bien, le bon apôtre, d'en donner leur part à ses frères les prolétaires.

blancisme modéré jusqu'à vers sa trentième année. Mais, dévoré par l'ambition, toujours à court d'argent pour payer ses plaisirs, il s'était alors avisé qu'il serait beaucoup plus avantageux pour lui de prendre une autre route, étant donné le vent nouveau qui soufflait sur la France. Du jour au lendemain, il versait dans le pur radicalisme. Grâce à de merveilleuses promesses aux électeurs naïfs, il réussit, vers quarante ans, à se faire nommer député. A cette époque, il avait progressé encore et professait des opinions plus avancées que jamais. A mesure que montait le flot d'anticléricalisme et de socialisme, Anatole de Blangard faisait un pas en avant ! Et, comme les scrupules ne venant qu'en second lieu, il profitait de sa situation, de ses relations avec les membres des divers Cabinets qui se succédaient pour conclure ça et là quelques fructueuses affaires.

LE MOIS LITTÉRAIRE ET PITTORESQUE... REVUE DES FAMILLES... Abonnement : un an, 12 fr. — Etr., 14 fr. Le numéro : 4 francs. 5, rue Bayard, Paris, VIII^e.